



FOCS-Präsident Kuono Schär freut sich über den Aufmarsch der edlen Ferraris auf dem Parkplatz des Inselhotels.

BILD: AURELIA SCHERRER

Parade edler Karrossen

Jede Menge Ferraris

Konstanz (as) Freunde des Motorsports kamen am Wochenende voll auf ihre Kosten, denn der „Ferrari Owner Club Switzerland“ (FOCS) hatte sich zu einem Meeting im Konstanzer Inselhotel getroffen.

Insgesamt 62 (!) Ferraris verschiedenster Baujahre und Modellreihen schmückten den Hotel-Parkplatz. Selbst FOCS-Präsident Kuno Schär war von diesem Anblick entzückt. Die Mitglieder waren seiner Bitte nachgekommen und präsentierten auch viele ältere, klassische Fahrzeuge des berühmten Rennwagenfabrikats.

Noch bemerkenswerter war Schärs Aussage, dass manch ein FOCS-Mitglied nicht nur ein oder zwei Ferraris in der Garage stehen hat, sondern sogar über Sammlungen von 30 bis 40 Rennwagen verfügt.

Hellen, wenn die anderen feiern